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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

②

③

2

(1)

①

(2)

①

②

3

(1)

①

②

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

SDGsの時代に向けたごみのリサイクルや環境教育等について

ごみ等の排出量について

ごみ等の排出量減少への理事者の見解は

資源となる古紙や衣類の回収について

古紙や衣類の回収について一層周知が必要では

衣類を回収に出す時の注意事項をもっとわかりやすく示せないか

集団回収量が著しく減少している事への理事者の見解は

集団回収を継続する事が困難になってきている団体への支援は

行政回収の集積場所を増やす必要があるのでは

少子高齢化の進展に合わせた施策が必要では

小・中学校でのごみに関わる環境教育について

清掃センターの見学や出前授業の活用等今後の取組は

SDGsを踏まえた今後の環境教育への取組は

地域との更なる連携への取組は

本市中南部地域の重要な観光資源の一つである荒神山について

荒神山への誘導について

主要な道路からの誘導表示はわかりやすくされているか

駐車場について

駐車場への誘導標識はわかりやすく設置されているか

更なる駐車場の整備や確保が早急に必要では

痛ましい交通事故を無くすために

歩道の整備について

理事者の基本的な考えは

事業者の宅地開発時において歩道整備が必要では
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

(2)

①

(3)

①

横断歩道について

特に児童生徒等が通学に利用する道路では横断歩道の積極的な整備
が必要では

カーブミラーの設置について

交通量が多い道路に面する所では積極的な整備が必要では
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

熱中症予防対策について　熱中症特別警戒アラートの運用を受け

救急搬送の状況の検証について

これまでの熱中症による救急搬送の状況は

要因の分析は

重篤化を防ぐ対策について

要因分析から具体的な対策は

重篤化リスクの周知・啓発は

猛暑からの待機場所「クーリングシェルター」設置に対する見解に
ついて

熱中症も生命にかかわる災害と考え、災害時協定の締結が必要では

公共施設等への開放についての見解は

自治会館等の活用も視野に開放しては

介護の現状と健康寿命延伸の取組について

介護現場の現状について

介護人材不足の実情は

介護施設利用の待機は出ていないのか

介護保険料の値上げについて

値上げの要因は

県内順位は

健康寿命延伸のための方策について（介護サービス利用者を減らす
ために）

平均寿命と健康寿命の乖離への見解は

健康寿命延伸のための具体的な方策は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

ビワイチやびわツーと連動した道の駅について

道の駅に対する市の見解は

賑わい創出の一つだと考えるが見解は

さざなみ街道に彦根初の道の駅を設ける考えは

公共施設の有効活用で賑わい創出を

公園施設の有効活用について

現状から幅広い活用への見解は

BBQのメッカを目指す考えは

荒神山自然の家の有効活用を図っては
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

3

(1)

①

(2)

①

4

(1)

①

②

③

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

小学校でのタブレット端末のソフトと使用状況について

小学校でのタブレット端末のソフトと使用状況について

ソフトの入れ替えの内容は

ドリルをすると、なぜポイントやランクを獲得するようになってい
るのか

ポイント獲得競争、射幸心をあおるようにも思えますが見解は

文化プラザについて

文化プラザについて

文化プラザの指定管理について見解は

使用予約の状況は

指定管理更新の状況は

議案54号　ひこね市文化プラザの設置および管理に関する条例につ
いて、現状の年間収入額、改定後の予想収入額は

広報ひこねについて

彦根城入場料改定に向けて

無料駐車券の配布は

厳しい財政状況への対応は

厳しい財政状況への対応は

議案第50号　令和6年度（2024年度）彦根市一般会計補正予算（第3
号）について

会計管理経費について

公金事務取扱手数料改定について見解は

来年度の見通しは

相見積もりの可能性は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

5

(1)

①

(2)

①

開庁時間の短縮に伴う準備経費の補正について

影響の受ける利用者数、割合は

サービス提供機関の視点から、開庁時間短縮は本質的に問題ないの
か

”働き方改革を推進する”は理由となるのか

DXなど市民サービス向上への取り組みとは

働き方改革に関連して

自治会環境整備作業時のパッカー車手配について

自治会環境整備時のごみ搬出の選択肢を増やせないか

庁外への多人数の出張について

庁外への出張時の事前準備、事後協議について見解は
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

個人 12番　和田　一繁 議員

質問要旨

金亀公園整備事業について

彦根市立図書館前の駐車場整備について

図書館前の樹木を伐採した目的は

拡張工事をした後一般車両は何台駐車できるのか

地域住民、図書館利用者には事前に説明されたのか

いつまでこのままの状態なのか

駐車場として供用開始の時期は

彦根城の世界遺産登録に向けてバッファゾーン地域として景観上影
響は無いのか

樹木伐採にあたり文化財課と協議はされたのか

ヒートアイランド現象による対策は考えているのか

駐車場内に緑地部分は設けないのか

夜間の利用は

駐車場の有料化も検討すべきでは

県道から図書館に入る交通対策について

県道彦根港彦根停車場線と市道尾末町2号線の渋滞緩和策は

渋滞による地域住民への対策は

彦根城の世界遺産登録のこれからについて

事前評価結果について

事前評価の結果を県民が知ることになるのは本年10月1日なのか

最短で登録されるまでのスケジュールは

登録審議の工程で見送られた場合はどうするのか
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

(3)

①

(4)

①

②

③

④

(5)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

松原浜・新海浜及び松原駐車場について

松原浜について

湖岸浸食、浜がけが見られるようになったのは近年か

松原浜の湖岸浸食、浜がけの原因は

松原浜の湖岸浸食、浜がけの安全対策は

新海浜について

2010年頃に発生した新海浜町、薩摩町の湖岸浸食・浜がけ対策は

水泳場の案内看板について

旧松原水泳場及び旧新海浜水泳場の案内看板の今後の対応は

松原駐車場について

松原駐車場の夏季開設時の利用者数は

鳥人間コンテスト２０２４の開催の松原駐車場の利用は

国スポ障スポ開催時等の松原駐車場の開設は

イベントや観光の繁忙期の松原駐車場の開設は

松原浜、新海浜周辺の今後の展開は

景観スポット、インスタ映えスポットとしてみては

モニュメント、観光案内掲示板を設置してみては

彦根市の財源及び意識改革等について

彦根市の財源について

本市の市税以外の大きな財源は

本市が力を注ぐ大きな政策は

Jリーグ昇格の経済効果は

２０２３年度のふるさと納税の成果は

２０２４年度のふるさと納税の施策、計画は

彦根城世界遺産登録の経済効果は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

彦根城世界遺産登録に対する意識は

彦根市民の方々、本市の職員の方々の意識は

彦根市民の方々、本市の職員の方々の意識改革は

彦根市の意識改革等は
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

(3)

①

②

(4)

①

②

(5)

①

②

(6)

①

(7)

①

2

(1)

①

②

③

④

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

人口戦略会議の報告書から見る彦根市の展望について

現状認識と危機感の共有について

現状の認識は

危機感の共有はされているのか

彦根市の人口動態の把握について

今後の人口推移の予測は

人口減少対策の現状と効果について

人口減少対策は

施策の効果は

若年女性の移住定住促進策について

若年女性の移住定住を促進するための具体策は

施策の今後の計画は

他の自治体の成功事例の取入れについて

他の自治体の成功事例は

実施の可能性は

民間との連携について

民間企業やNPOとの連携事例は

未来へのビジョンについて

長期的なビジョンは

彦根市の農業政策について

地域計画について

地域計画とは

地域計画作成の目的は

地域計画作成に対するメリットは

地域計画作成に期限は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

(4)

①

②

③

(5)

①

②

③

(6)

①

②

③

④

⑤

目標地図について

目標地図とは

目標地図作成の進捗は

各集落等での目標地図の作成方法について

話し合いの方法は

農地の所有者、耕作者の意向は反映されるのか

集落外からの耕作者がいる場合は

耕作放棄地の扱いは

農業の経営所得安定対策について

作付転換の目的は

全ての農業者が対象か

作付転換への支援は

経営所得安定対策について

対象となる農業者は

収入減少影響緩和交付金とは

畑作物の直接支払交付金とは

今後の展開は

ひこにゃん米について

ひこにゃん米とは

どのくらいの規模で栽培（作付け）されているのか

誰でもひこにゃん米を作ることは出来るのか

ふるさと納税の返礼品にしてみては
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

子宮頸がんワクチンの定期接種の積極的勧奨の再開について

彦根市における子宮頸がんワクチン接種再開後の接種の状況は

２０２２年度、２０２３年度の子宮頸がんワクチンの定期接種の１
回目の対象者は、それぞれ何名か

２０２２年度、２０２３年度に子宮頸がんワクチンの１回目の定期
接種を受けた人は、それぞれ何名か

キャッチアップ接種対象者への対応は

子宮頸がんワクチンの定期接種の周知は

子宮頸がんワクチンを接種するスケジュールは

子宮頸がんの発症にHPV（ヒトパピローマウイルス）は関わってい
るのか

子宮頸がんワクチン（HPVワクチン）には３種類あるが、その違い
は

３種のワクチンは、公費負担なしで接種したら幾らか

２０１３年に発生した子宮頸がんワクチンの副反応は解決したのか

副反応の調査の内容と結果について厚生労働省の発表は

今後接種する子宮頸がんワクチンは副反応が発生しないよう改良さ
れたのか

もし、副反応が発生した場合の対応は

市民の皆さんが知りたい子宮頸がんに関する質問は
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

個人 22番　森野　克彦 議員

質問要旨

熱中症対策と水難事故防止対策について

熱中症対策について

昨年、このような事態が発生した原因をどのように分析されたか

今年、同じような事態を生じさせないためにはどうすべきだと考え
るか

緊急事態が生じた場合の対応についてのマニュアル作成や訓練など
の対策はできているか

運動会の開催時期の変更などは可能か

夏季休暇期間前後の猛暑日の学校や登下校時の熱中症対策はどのよ
うに考えているか

夏季休暇期間の延長や期間変更の考えはあるか

部活動における熱中症対策は万全か

水難事故防止対策について

これまで彦根市内の小中学校で水難事故等が発生した事案はあるか

小中学校での水難事故を防ぐために行っている対策は

夏季休暇期間における水難事故防止に対する注意喚起や適切な指導
は行われているか

車内置き去りによる熱中症での死亡事故について

彦根市内に通園バスを利用する園はあるか

安全装置の設置はされているのか

適切な安全対策が行われているかどうかの確認を定期的に行ってい
るか

夏季休暇期間中の学童保育での送迎においても対策は講じられてい
るか
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 22番　森野　克彦 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

彦根市のいじめ・不登校に対する見解について

『令和6年　新年度の出発にあたって』の文書について

このお知らせの周知の意図するところは

子どもたちには文書内容についての周知は行っているのか

警察に相談・通報するような事案は発生しているのか

いじめに対する子どもと教員の認識の差などは生じていないか

出席停止制度とは

子どもがいじめなどを報告・相談できる体制は整っているのか

全小中学校における校内教育支援センターの設置状況は

教室以外の学習等の成果の適切な評価の実施は行われているか

「メタバース」を活用した不登校支援を検討すべきではないか

今後「校内フリースクール」の開設の検討も必要ではないか

教員はいじめは絶対に見逃さないという認識で児童生徒の言動を注
視しているか

彦根市の不登校に対する見解について

彦根市の小中学生で不登校で学校にいけない児童生徒はどれくらい
いるのか

不登校の場合進級・進学はできるのか

出席日数は進学に影響するのか
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

介護支援専門員（ケアマネ）の労働環境について

介護支援専門員について

介護支援専門員とは

介護支援専門員の状況について

介護支援専門員の就業状況は

今後の介護支援専門員の就業動向について市の見解は

介護支援専門員の賃金推移は

介護支援専門員の賃金について市の見解は

介護支援専門員に対し市の単独事業で処遇改善加算をしては

（仮称）図書館中部館の実施設計業務委託について

近年の２大公共工事事業から得た知見と反省について

庁舎耐震補強工事費の当初予定額・設計時・入札（落札）時のそれ
ぞれの工事費は

プロシードアリーナHIKONE建設工事費の当初予定額・設計時・入札
（落札）時のそれぞれの工事費は

　これら2事業の工事費の当初予定額と入札(落札)時の金額の乖離
の原因は

これら２事業の上記細項目③から得られた知見と反省は何か

今回の事業は上記細項目④のこれらの知見・反省をどのように活か
しているのか

（仮称）図書館中部館のスケジュール

今後のスケジュールは

実施設計から工事着工までの期間は

実施設計開始から工事着工まで長期間のタイムラグができる場合の
リスクは

上記細項目③のリスクがあるとすればそのリスクに対応できるのか
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

(3)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(4)

①

②

③

④

⑤

６月末に提示される工事費概算額について

工事費概算額を算出する目的は

工事費概算額は上がるのか

工事費概算額が上がるとした場合に想定される増加金額は

工事費概算額が増額提示された場合に金額調整はどのように行うの
か

今後の物価の見通しと対策は

物価上昇の中、厳しい財政状況を考慮すると工事費概算額を工事費
上限の１４億円より低額で収める必要があるのでは

実施設計委託事業の議案提出がなぜ今なのか

実施設計委託事業の議案提出前に概算工事費を公表するべきでは

今後の工事費のコストコントロールに向けての提案

設計・施工一括発注（デザインビルド）方式（以下DB方式）とは

DB方式を採用した他市の事例について市の見解は

本市でもDB方式を採用しては

コストコントロールの為に建築の専門家による委員会等を設置して
は

施工会社と毎月業界動向のヒアリングをし機動的な対応のできる体
制づくりをしては
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

彦根市役所でも週休3日制の導入を

彦根市役所でも週休3日制の導入を

近年の彦根市役所採用試験への応募状況は

彦根市で選択的週休3日制を導入するとなると、考えられるメリッ
トは

彦根市で選択的週休3日制を導入するとなると、考えられるデメ
リットは

住民の理解は得られると思うか

彦根市職員にも喜ばれるのではないか

彦根市でも選択的週休3日制を導入してはどうか

地域コミュニティーのデジタル化で彦根市を元気に

地域コミュニティーのデジタル化で彦根市を元気に

彦根市の自治会活動の現状は

地域情報に関心の高い彦根市民は多いのではないか

彦根市民は地域情報の充実を期待しているのではないか

彦根市民は世代を問わず、地域でのつながりの大切さを感じている
のではないか

若い世代も実際に地域活動を体験してみると意義を感じるのではな
いか

彦根市の自治会活動においても、デジタル化して相互発信できる仕
組みを作るべきではないか

認知症予防に更なる取組を

認知症予防に更なる取組を

栄養管理や身体活動など健康意識向上への取組はどうか

喫煙低下への取組はどうか

減塩の推進や降圧剤の普及による平均血圧低下への取組はどうか

新たな高脂血症薬による治療の普及はどうか

50～60歳代の女性の糖尿病への取組はどうか

今後、彦根市は認知症高齢者の減少にどう取組むのか
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

4

(1)

①

②

事業開始から彦根市で生まれた方はもれなくこの検査を受けていた
だいているか

広報ひこねなどでこの検査の重要性を周知しては

新生児マススクリーニング検査に関する実証事業の周知を

新生児マススクリーニング検査に関する実証事業の周知を
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

個人 3番　八橋　龍二 議員

質問要旨

彦根市の歩道のバリアフリー化、ユニバーサルデザイン化について

ベルロードの歩道について

今年度ベルロードの歩道の修繕工事はされるか

工事の日程は

工事の範囲は

開粒度アスファルトコンクリートを使用されるか

工事の優先順位はどのように決められているか

その他の彦根市の歩道のバリアフリー化、ユニバーサルデザイン化
について

バリアフリー化、ユニバーサルデザイン化に向けての現況は

点字ブロックの修繕に係る費用と時間は

点字ブロックの破損が確認された場合すぐに対応してもらえるか

バリアフリー化、ユニバーサルデザイン化に向けて今後の予定は
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(3)

①

②

③

④

(4)

①

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

認知症について

認知症基本法について

市民への認知症に関する啓発は

彦根市認知症HOTサポートセンターの役割は

認知症サポーターとは

チームオレンジとは

彦根市の「チームオレンジ」への取り組みは

認知症行方不明者について

彦根市の認知症行方不明者数は

彦根市メール配信システムの登録者数は

見守り安心シールとは

見守り安心シールの登録者数は

警察との連携は

福祉関係者との連携は

自治体による認知症の人の事故を補償する民間保険への加入支援へ
の取り組みは

認知症家族介護者支援について

認知症家族介護者の相談窓口は

介護支援専門員（ケアマネージャー）との連携は

家族介護者の集いへの支援は

認知症男性家族介護者の集いへの支援は

教育委員会との連携について

児童生徒への啓発は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

(2)

①

②

ファミリーシップ宣誓制度について

ファミリーシップ宣誓制度とは

彦根市でのファミリーシップ宣誓制度の導入は

ＬＧＢＴＱについて

パートナーシップ宣誓制度について

彦根市パートナーシップ宣誓制度の認知度は

滋賀県パートナーシップ宣誓制度との関係性は
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

彦根城の周辺整備と維持管理について

金亀公園整備計画の今後は

これまでのそれぞれの整備内容と工事期間は

それぞれの経費・総額は

もともと９億３０００万円ですすめていたはずが、高額になった理
由は

金亀公園の整備計画で「日本の歴史公園」との整合はとれるのか

どのような形式の駐車場になるのか

図書館周辺整備にあたり、地域住民、利用者の意見を聞き入れてい
るか

今後の維持運営についての方向性は

あくまで市民のための公園であり、市が責任ある運営にすべきでは

彦根城北側の環境整備をすすめるには

環境整備はどこがどのように行なっているのか

彦根城全体として整備を進めるべきでは

子どもたちの学びと育ちを保障することについて

フリースクールの公的支援を

現時点での不登校として把握している市内の児童生徒数は

市内の不登校の児童・生徒が居場所としている学校以外の施設は市
外を含め、何か所で、何人利用されているのか

それらの施設との連携はとれているのか

近江八幡市を参考にフリースクールへの運営支援をすべきでは

多様化する学びの環境を学校でどうすすめているか

市内の公立小・中学校の通常学級で支援が必要な児童・生徒に対し
てどのように対応しているか

通級指導教室の状況は

学校内に安心して過ごせる居場所は保障されているか

いつでも相談できる支援体制を充実すべきでは
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

就学援助制度の内容と利用の拡充を

彦根市における就学援助制度の所得基準額について

これまで予算化された事業費で足りていたのか

市の補助対象品目はどのようなものか

就学援助認定のための所得基準はいつの時点の生活保護認定基準額
か

保護基準に対する倍数の引き上げはできないか

就学援助制度の周知について

受給者への周知はいつ、どのようにされているか

昨年度、就学援助申請された人数と認定された人数、今年度申請さ
れた人数は
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

個人 13番　森田　充 議員

質問要旨

令和6年度6月定例会提出議案について

議案50号　令和6年度（2024年度）彦根市一般会計補正予算（第3
号）　　　　　　　開庁時間の短縮に伴う準備経費の補正について

目的は

2024年度政策・制度要求と提言の回答との整合性は

今回の変更内容は

現行の働き方は

開庁時間の短縮に至るまでの議論は

本庁舎以外でも対象施設はあるのか

本庁舎の開錠時間は

開庁時間の短縮に伴って他に影響が出るサービス等はあるのか

開庁時間の短縮によって得た（1時間）をどのように使っていくの
か

開庁時間の短縮によっての費用対効果は

実施に向けての周知方法は

議案第54号ひこね市文化プラザの設置および管理に関する条例の一
部を改正する条例案および議案第55号みずほ文化センターの設置お
よび管理に関する条例の一部を改正する条例案について

使用料の値上げに至った経緯は

値上げの内容は

ひこね市文化プラザ、みずほ文化センターの稼働率は

ひこね市文化プラザ、みずほ文化センターの稼働率を向上させる対
策は

彦根市の考えは

近隣他市町の類似施設の使用料は

ひこね市文化プラザの老朽具合は

彦根市が現在、保有している公共施設は

彦根市が現在、保有している公共施設の今後の大規模修繕費用は

値上げ後の指定管理料は
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 15 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

(3)

①

②

③

(4)

①

2

(1)

①

②

3

(1)

①

②

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

有害鳥獣対策について

有害鳥獣対策について

直近３年間の有害鳥獣駆除数は

駆除した後の処分方法は

箱罠での駆除の実績は

狩猟免許を持っている職員の人数は

免許を活かしてどのような業務をされているのか

深く埋めるとか目に見えないよう対策を求めるが見解は

ジビエ食材として有効活用を

食肉処理施設を作ってはどうか

食肉処理施設は県内に存在するのか

猟友会ハンターに対する報酬の現状について

猟友会ハンターに対する報酬は

出務に対して幾ばくかの報酬を支給しては

高齢化するハンター対策が必要では

ニホンザル対策の強化を

山を荒らすオフロードバイク排除を

山を荒らすオフロードバイク排除を

迷惑行為を罰する法令はあるのか

規制する条例を検討すべきと思うが見解は

県内事例を参考に取り組み強化を図るべきだが見解は

特定外来生物の現状について

外来魚の現状について

アメリカナマズの生息状況は

危険な外来種であることを広く周知すべきでは
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

本市における特定空家等に対する適切な措置について

特定空家等に対する取り組みの現状について

特定空家の定義は

空家法及び関連する計画・指針においていう管理者とは

本市における特定空家等に対する取り組み内容は

国の空き家対策総合支援事業からはどの程度の金額補助を受けてい
るか

その中で特定空家等に対しての取り組みに使用された金額は

管理不全な空家に対する助言・指導の件数は

特定空家認定の要件は

特定空家の件数は

空家等の適切な管理について

士業種との連携について司法書士以外との連携は

固定資産税の特例措置除外については

独自に上乗せ・横出し条例で規制を行う選択肢は

特定空家への措置について

特定空家は喫緊に何らかの措置をしなければならないという認識か

特定空家に関する苦情等ないか

特定空家に対する措置が進展しない原因は

国の空き家対策総合支援事業は令和7年度で一区切りだが市の空家
等対策計画に変更予定は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

本市におけるスクールガードについて

スクールガード活動の現状について

スクールガードの保険について

保険以外の補償はあるのか

保険の切り替え時期が年度替わりとずれているのはなぜか

切り替えを年度の変わり目と合わせることについて見解は

スクールガード活動とはどのような事業か

交通安全協会や民生委員・児童委員としても同様の活動をしておら
れるがなぜか

交通安全協会や民生委員・児童委員との情報の共有などはしている
のか

学区ごとに定数などはあるのか

人手は足りているのか
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

②

③

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

市の開庁時間の変更について

開庁時間短縮について

開庁時間短縮はどこが提案されたのか

開庁、閉庁それぞれ30分短縮されるが、30分の根拠は

開庁時間の短縮によって市民にとって何がプラスになるのか

閉庁日における職員が執務する日直時間および受付時間はどうなる
のか

金亀公園駐車場について

図書館前広場の駐車場化について

樹木を伐採し駐車場にすることに至った理由は何か

記念碑や記念樹はどうしたのか

図書館利用者や市民等との協議の場はあったのか

駐車場化への市民の反応は

金亀公園駐車場の現状について

現在の金亀公園駐車場の駐車可能台数は何台か

平日の平均駐車台数は何台か

土曜日や日曜日、祝日の平均駐車台数は何台か

駐車場利用者の駐車目的は何か

駐車場の利用者は市民が多いのか、それとも市外の方が多いのか

駐車場用カーゲート設置の考えは

費用等について

カーゲート設置の費用は

図書館前広場の駐車場化への費用は

市民に取ってのプラス効果は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

3

(1)

①

(2)

①

②

4

(1)

①

②

③

人事部設置について

人事部設置の効果は

総務部から独立した結果どのような効果があったのか

「専門職大学を誘致した。」との発言は誰がされたのか

専門職大学の設置は決定したのか

専門職大学はどこに設置されるのか

働き方・業務改革推進の成果は

働き方・業務改革推進の成果は

彦根市独自の取組は

4月23日の日経新聞の記事について

4月23日の日経新聞の記事について

29/36



1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

個人 5番　北川　元気 議員

質問要旨

市役所の開庁時間短縮について

市役所の開庁時間短縮について

開庁時間短縮の目的や期待する効果は

職員の働き方改革の具体的な目標や評価基準は

短縮によって生まれる時間は

DXなど市民サービスの向上に充てる予定とは

時短によって削減できる費用は

住民からの反発や不便さの懸念は

ひこね市文化プラザについて

ひこね市文化プラザについて

雨漏れが発生した具体的な原因は

雨漏れが続いている期間は

防水改修工事の具体的な内容は

工事中の文化プラザの利用に影響は

防水改修工事後の耐久年数は

今後、同様の問題を未然に防ぐための対策は

今後、必要になる修繕費の総額は

利用料への影響は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 5番　北川　元気 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

四番町スクエアについて

四番町スクエアについて

新たな経営改善計画に基づく具体的な成果は

第21期に黒字化を達成した要因は

「もへろんスタジオひこにゃんショップ」のリニューアル後の反響
は

第22期における売上増加のための具体的な施策は

経営改善計画書に基づく今後の展望や目標は

活性化による市民へのメリットは
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

個人 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

会計年度任用職員の処遇について

本市の会計年度任用職員の現状について

全体員数と正規職員との比率は

一般事務職員とそれ以外の人数は

フルタイム職員とパートタイム職員のそれぞれの人数は

一般事務職員の仕事内容は

採用方法は

任用における課題とその改善について

一般事務職員を一括募集で採用されない理由は

一般事務から事務補助になった理由は

雇用形態が変更になった会計年度任用職員の対象者への説明につい
て

会計年度任用職員についての「働き方ガイドブック」の作成は

出勤簿による管理方法の改善は

有給の特別休暇（夏季休暇）の付与日数を5日に延長は

事務補助としての報酬額は

実質的に報酬額が減額となった理由は

育休後の子育て負担は

更新に際しての報酬額の増額について

開庁時間の短縮に伴う会計年度任用職員の報酬額への影響について

孫育て育休の導入について

彦根市の現状は

彦根市の育休取得率は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

(2)

①

②

「孫育て育休」の導入について

「孫育て育休」の基本的な考えは

「孫育て育休」の導入について
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1/1　　
令和6年6月定例

質問順位 20 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

④

3

(1)

①

②

③

④

個人 4番　堀口　達也 議員

質問要旨

マイナンバーカードを活用した救急業務の実証事業について

マイナ保険証の利用登録について

マイナ保険証の利用登録の状況は

マイナ保険証の利用登録者を増やす取り組みは

マイナンバーカードを活用した救急業務の実証事業について

本市の消防本部が選ばれた経緯は

実証事業の目的および期待する効果は

システムの閲覧情報およびメリットは

前回の実証実験との変更点は

想定される課題は

救急救命士の判断基準は

デジタル城下町プロジェクトについて

デジタル城下町プロジェクトについて

デジタル城下町プロジェクトの詳細は

目的および期待する効果は

情報発信およびコミュニティ強化の考えは

学校支援・いじめ対策事業の予算の内訳は

今後の方針は

限定イベントや各種特典などの考えは

学校支援・いじめ対策事業について

学校支援・いじめ対策事業について

サポートチーム設置の経緯は

サポートチーム設置の目的は
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1/2　　
令和6年6月定例

質問順位 21 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

(4)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

「食料・農業・農村基本法」改定案等が審議されているなかでの彦
根市の農業について

「食料・農業・農村基本法」改定案について

改定案のポイントは

彦根市の農業への影響は

市民への影響は

改定案にある農村の振興について

農業従事者の推移は

農村地域の自治会の現状は

市としての対策は

農業を彦根市の基幹産業にするために

ひこにゃん米や魚のゆりかご水田米の可能性は

農業がこれからの彦根市を支えていくのでは

「食料供給困難事態対策法」について

この法案のポイントは

彦根市の農業への影響は

市民への影響は

議案第54号　ひこね市文化プラザの設置および管理に関する条例の
一部を改正する条例案　議案第55号　みずほ文化センターの設置お
よび管理に関する条例の一部を改正する条例案について

両施設の現状は

両施設の昨年度の稼働率は

両施設の昨年度の収支は

使用料の引き上げで維持管理費がどれだけ軽減できるのか

近隣市町の施設と比べて予定されている使用料は適切か

両施設の今後のあり方について

両施設の今後のあり方は
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2/2　　
令和6年6月定例

質問順位 21 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

(2)

①

②

③

市内の児童・生徒を大阪・関西万博に招待することについて

大阪・関西万博の会場である夢洲について

教育委員会の果たす役割は

大阪・関西万博の会場である夢洲は安全か

事故や災害時の避難計画はあるのか

「教育旅行」参加の判断について

「教育旅行」参加を判断する主体はどこか

「教育旅行」参加を判断するための情報はあるのか
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